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De mi consideración: 

Con atento saludo y en virtud de su autoridad como Presidente de la Comisión de Suelo del 
Concejo Metropolitano y Edil del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, nos dirigimos 
a usted para poner en su conocimiento lo siguiente: 

Durante varios años hemos solicitado a la EPMOOP, se nos haga conocer la propiedad de los 
lotes adjuntos a nuestra institución la Unidad Educativa T. W. Anderson; sin embargo, hasta la 
fecha no es posible que el Municipio de Quito nos proporcione dicha información. 

Para la comunidad que conforma la Unidad Educativa T. W. Anderson, es de real importancia 
conocer los verdaderos propietarios de los predios adjuntos a la institución, pues dentro de los 
proyectos educativos que cuentan con el respaldo de los padres de familia, la juventud y niñez 
Anderson, queremos desarrollar ampliaciones recreativas para nuestros alumnos, así como 
también solventar un mejor desarrollo de la movilidad y seguridad vial en las afueras de nuestra 
institución. 

En virtud de lo señalado y de la gran importancia que tiene estos proyectos para la Unidad 
Educativa, así como para la colectividad, solicitamos que por su digno intermedio se requiera a 
las entidades correspondientes, la documentación donde conste los propietarios de los lotes 
adjuntos a nuestro predio, determinando de manera precisa sobre todo el predio de la quebrada 
posterior y el lote donde se encuentran sembríos de palmas y plantas. 

De igual forma, es importante solicitar, qué de ser los lotes adjuntos de propiedad del Municipio 
de Quito. la Unidad Educativa T. W. Anderson tiene el ánimo de hacerse cargo de los mismos 
mediante la figura legal correspondiente, a fin de mantenerlos en óptimas condiciones, pues es 
lamentable que se hayan convertido en botaderos clandestinos de escombros. 

De creerlo necesario, estamos prestos acudir cuando su Autoridad lo disponga, para ser recibidos 
junto a los padres de familia y alumnos en la Comisión que Usted acertadamente dirige, a fin de 
evitar que existan más demoras en este trámite. 

Por su gentil y oy rtuna atención anticipamos nuestros más sinceros agradecimientos. 
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